

LA MENUISERIE-CHARPENTERIE CECOIA SE REGROUPE AU CHAMBON-FEUGEROLLES

L'entreprise familiale de l'Ondaine, désormais dirigée par les deux fils de Bruno Clément, regroupe sa menuiserie et sa charpenterie dans un site qui sera construit sur la zone d'activités du Bec.

En septembre dernier, Saint-Etienne Métropole a validé la vente au groupe Cecoia d'une parcelle de terrain de 1,25 hectare sur la zone d'activités du Bec, au Chambon-Feugerolles. Le projet fera l'objet, jeudi 20 juin, de la « pose de la première pièce de bois » de la part des dirigeants de l'entreprise qui regroupe la menuiserie Clément, d'Unieux, et la charpenterie Massardier, de Firminy.

La première, entité historique du groupe, a été fondée au début des années 1970 à La Croix de Marlet par Antoine Clément, grand-père



DR Les unités de production d'Unieux et de Firminy seront réunies sur un même site

des actuels dirigeants, Guillaume et Benjamin. La seconde a été rachetée en 2012 par Bruno Clément, qui a cédé la direction de l'entreprise et la majorité du capital à ses deux fils. Troisième entité du groupe familial, la petite menuiserie Depeyre, de Saint-Just-Malmont, acquise en 2014, n'a quant à elle pas survécu à ses difficultés économiques.

« Le projet de regroupement des deux sites actuels dans un atelier de 2 300 m², plus 250 m² de bureaux,

devrait être effectif en fin d'année ou début 2020 », déclare Benjamin Clément. Il chiffre à 2,1 M€ l'investissement total que cela représente pour cette entreprise qui a réalisé en 2018 un chiffre d'affaires de 7,9 M€. Avec un effectif qui varie entre 50 et 60 personnes et un objectif de 10 M€ sous cinq ans.

L'installation dans un bâtiment neuf plus fonctionnel et plus confortable, notamment en termes de chauffage, sera aussi l'occasion d'acquérir un

nouveau système d'aspiration des copeaux et poussières de bois, une table de montage des structures à ossature bois et une scie numérique à découper les panneaux de bois. « Notre volonté est de pré-fabriquer au maximum pour réduire notre temps d'intervention sur les chantiers, en maîtrisant mieux le coût et la qualité », déclare Benjamin Clément.

De bois, il sera question pour la fabrication de l'ossature et de la terrasse des nouveaux bureaux de Cecoia, dont les principaux marchés se situent sur la Loire, mais aussi la Haute-Loire, l'Isère et le Rhône. Dans le cadre du développement de ses activités sur ce dernier département, la PME de l'Ondaine est à la recherche d'ouvriers résidant sur la région lyonnaise. Aussi bien pour son activité menuiserie que pour celle relative à la charpente.